

おはよう倫理塾

三月七日(水) 倫理研究所生涯局田島康賢主任をおはよう倫理塾にお迎えしてお話を伺いました。

実践報告では赤松優人さんが四人の息子の結婚問題について、親の理想とは異なる相手でも息子が選んだ相手すべてを受け入れる事を夫婦で前向きに取り組んでいると述べられました。

最後に、働きは喜びであり人生は人のお役に立つという役割があると田島康賢主任がまとめられました。小雨降る中二五名の出席がありました。

広報委員：熊谷紀子



子育てセミナー



三月十四日(木)
南中野地域活動センターに大澤民子参事を囲んで和やかに子育てセミナーを開催しました。



テーマ【怒っていませんか?】を敏感に受け止めた二人のママさんが参加されて息子さんを怒ってしまう悩みを話されて大澤参事に解決のお知恵を頂き気持ちも晴れやかに早速実践しますと二人共素直に受け入れ笑顔でお帰りになりました。次回に開催にも参加してくれるとお約束いただきました。人数は少なかったですが実りあるセミナーでした。

子育て委員長：南瑞穂

三月三十一日(日)
南台栄町公園にて中野中央支部のお花見をしました。

副推進長：熊谷英男



文化便り



平成三十一年三月二十四日(日)

安田二三書道講師を迎えて鍋横区民活動センターにおいて【初めての書道教室】が開催されました

今年は何年号が変わることもあり「平成」の文字を書く練習をしました。平成の時代に起きたそれぞれの思い起こしながら心を込めて色紙に書きましようという講師の挨拶後和気あいあいな時間を過ごし、初めて参加された方から集中と緊張感も良い刺激になりましたと感想を頂き、集合写真を撮りました。参加人数十四名

文化チーフ：安藤忠子

純粹倫理基礎講座・第六講

四月十七日（水）スマイル中野三階で純粹倫理基礎講座が開かれました。

「創生の理念―生活倫理相談と相談士」を小林宣子専任講師に学び日頃の生活で苦難があれば生活相談を受け自ら実践することが解決の道が開かれる（徳積の働き）と講話されました。参加者十四名

広報副委員長…熊谷紀子



白井和子班長



長井千枝子支部長



祝

6月9日(日)

家庭倫理の会中野区

三支部設立記念式典

中野サンプラザ七階

時間：十時半～十一時十分

おはよう倫理塾



四月十八日（木）小林宣子専任講師を迎え中野中央支部にておはよう倫理塾を行いました。

実践報告では村田守副事務長が発表され、娘夫婦と二世帯生活で日々夫婦仲良くし、娘婿との関係を大事に生活する実践報告をされました。

小林宣子専任講師の話では今日一日の積み重ねを「気づくとすぐする」一日一回のリズムに乗る事など話をされました。

出席者は二十名でした。広報委員…熊谷紀子

墓所清掃

四月二十日（土）丸山敏雄創始者のご墓所清掃当番によりおはよう倫理塾後に多摩墓地へ行き清掃を行いました。参加者は十七名



子育てセミナー



四月十三日（土）中野産業振興センターにて子育てセミナーが開かれました。

大澤民子参事から母の愛情をしっかりと与え、わが子を信じて上げることが大切であることのお話に悩みを持つ母親たちが真剣に聞きうなずき合っていました。

常に子供は親を喜ばせたいと働き、毎日四回は抱きしめて上げることがをしましようにと話されると、「やってみます」と前向きなママたちの穏やかなセミナーでした。

子育て委員長…南瑞穂

